
 

 

 

質問者 
 通告３番 

  １３番   石井 勲 議員 

通告時間 ６０分 

答弁者 町 長 

質問事項 
１ パークゴルフ場整備は 

２ 自転車利用者の環境整備は 

要 旨 

 

１ 長い年月検討を重ねてきた「パークゴルフ場整備」、３０年度

当初予算に候補地選定資料作成委託費として９９万４千円計上

した。１０月の全協にて中間報告され、その後一部数値が示され

た。しかし総合計画にも記載されている事業である、詳細に検討

精査すべきと考え、以下の項目について伺う。 

①  今年度予算は執行されたか、その内容は。 

②  場所の選定はどのように集約、決定されたか。 

③  協会・自治会・愛好者の意見・要望は聴取されたか。 

④  町内・外を含め数万の来場者が見込まれる事業の価値・評

価は。 

⑤  整備費及び運営・維持管理費等金額の算出根拠は。 

⑥  次年度以降へ事業継続の考えは。 

 

２ 近年自転車及び電動アシスト自転車の利用者が増加傾向であ 

る、それに伴い事故等も報道され損害賠償等の問題も提起され 

ている。そこで以下の項目について伺う。  

  

①  町内道路の歩道、歩行者や自転車利用者に対して整備が十

分でない。整備計画の予定は。 

②  自転車所有者に対して保険加入促進事業の展開は。 

  （例 保険加入者に対して一部補助等） 

 

 


